

HERZOG MOTORSPORT

Bergrallyecup 2016

Bergdurchquerung 2016

News und Lokalmatadore in St. Andrä / Kitzeck



In der hubraumstärksten Allradklasse bringt Werner Hofer, der gerade mal 25 Minuten von der Rennstrecke entfernt ist seinen bärenstarken Ford Cosworth an den Start. Der Bad Gamser plant heuer einige Läufe zum Herzog Motorsport Bergrallyecup zu bestreiten.



Reinhold Nauschnegg's Opel VMAX Calibra Turbo bestand den letzten Test am Prüfstand, daß erste Rollout gibt's damit am Demmerkogel.

Zwei STW Autos werden in der 2 Liter Division dabei sein. Der Ratscher Andy Marko STW Audi A4 Quattro gilt als Topfavorit in dieser Klasse, im Kampf um einen Stockerlplatz wird sicher auch der Gamlitzer Diethard Sternad, dessen Alfa Romeo 156 STW jetzt in rot erstrahlt ein gewichtiges Wort mitreden.

Die Klasse E1 – 1400 cm³ sieht mit Günter Strohmeier aus Großklein im Alfa Sud TI ebenfalls einen Lokalmatador am Start.



Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse: **Herzog Motorsport** Bergrallyecup
OSK Bergrallyepokal

Fotos zur freien Verwendung bei Angabe © H. Rieger

23.03.2016